



# EL ANUNCIADOR COMERCIAL

SEMANARIO CULTURAL. DE ANUNCIOS Y NOTICIAS  
DIRECTOR JAIME COLLADO  
Redacción y Administración: — — Miguel Marzal, 16  
Teléfono número 49-A

AÑO X

Sueca 1 de Octubre de 1932

NUM. 476

Consecuentes con el pensar y sentir de «El Anunciador Comercial», fijados ya al tiempo de su aparición, ofrece sus columnas a los antiguos y a los nuevos colaboradores, condicionando sus escritos y artículos al mayor respeto y consideración a toda clase de ideas y de personas, esto es, siempre que se inspiren en el justo medio y con arreglo a los dictados de la moral y de las buenas costumbres.

## COLABORACIONES HISPANIA BARCELONA

### CRÓNICA DE BARCELONA

## La ofensiva contra Lerroux

Pasados los momentos de expansión jubilosa por la aprobación del Estatuto, los periódicos catalanes comienzan a dedicar editoriales, comentarios y notas a supuestas coaliciones electorales de los partidos políticos, ante la proximidad de las elecciones para el Parlamento de Cataluña.

Unas viables, otras absurdas, son las combinaciones que se van lanzando. Lo que sí se ve claramente en todas, es la enemiga contra el partido lerrouxista.

El españolismo de que Lerroux hizo gala cuando sus andanzas por Cataluña, les molesta seriamente a los catalanistas y tratan de ver si consiguen desarraigarlo definitivamente del suelo catalán. Temen, no sin razón, que si el caudillo volviese a empuñar su antigua bandera españolista, despertase, cuando menos, el entusiasmo del medio millón de los no catalanes que residen en la región. En estos momentos del Estatuto, para ellos sería muy peligroso que hubiese en Cataluña un partido republicano que estuviese dispuesto a servir de parapeto a posibles desmanes sectaristas. Y van a evitarlo a toda costa.

Unas veces se recurre a difamaciones, que están motivando querrelas criminales del propio Lerroux; otras se aprieta el resorte del nacionalismo, para declarar al Partido Radical, partido «de importación».

Como Lerroux, en el caso de decidirse a actuar en firme, habría de solicitar el voto de sus antiguos ami-

gos los obreros, también se le taponan este camino, haciendo que «Solidaridad Obrera», que es el órgano de la C. N. T. y «La Batalla» que lo es de los comunistas, se lancen a una violetísima campaña contra los radicales y su jefe.

Bajo el signo catalanista exclusivista se diluyen las rencillas. En el panorama electoral que se avizora se suprimen elegantemente todos los hechos diferenciales. El Estatuto ha hecho el milagro. Un milagro laico que bajo un punto de vista objetivo viene a demostrar como ha podido cegar las conciencias, la involucración de conceptos sustanciales, convertida en táctica de una política localista. En el fondo, la doctrina de Monroe traducida a la lengua vernácula de los catalanes: «*Catalunya per els catalans*».

Cuando éstos días se desbordaba en las calles el júbilo por la aprobación del Estatuto, los lerrouxistas barceloneses lanzaron un inflamado manifiesto en el que, al recordar la fe autonomista que sustentan desde hace treinta y cuatro años, aconsejaban a sus correligionarios se uniesen a la alegría popular del momento. No obstante, cuando las agrupaciones radicales acudían ante la estatua de Casanova para rendirle pleitesía, eran apostrofadas con insultos por la multitud de catalanistas que allí estaban congregados, obligándolas a retirar sus banderas, que llevan los colores de la República.

La organización lerrouxista de Cataluña está en estos momentos indecisa y amargada. No se esperaba esto, después del apoyo que la minoría parlamentaria del partido ha prestado al Estatuto y de la colaboración que aquí han prestado a Maciá significados elementos radicales. Lerroux llegará de un momento a otro. Tiene que decidir. Su visita constituirá aquí en Cataluña un importante acontecimiento político, porque, ¡o recoge el guante, o arria sus banderas!

Entretanto, el Sr. Giralt, significado lerrouxista que acaba de dimitir el cargo de Consejero de Hacienda, en la Generalitat, amenaza con una resurrección de la vieja guardia republicana, que tan famosa se hizo en otros tiempos. «*Muy pronto habremos de saber de que entraña hizo Dios a las víboras*», ha dicho este señor a los periodistas al abandonar su puesto junto a Maciá.

Y el cronista, que estaba presente, ha afilado el lápiz inmediatamente; porque van a pasar cosas gordas, ¡vaya si van a pasar!

HISPACO

# MUEBLES BENLLOCH

Pi y Margall, 38

Frente al teatro Ruzafa

FABRICA:

Camino Real de Madrid

Traste 3.º VALENCIA

Sucursales en Gandia,

Santa Cruz de Tenerife

y las Palmas

## Laicismo

El Doctor Conrado Granell, prestigio de la Ciencia y orgullo de Sueca, escribe con la habitual maestría en él y sobre todo con sinceridad, sin enfermismos acerca de la marcha de la República. Leí complacido su artículo «Valencia no debe construir barcos», expresión firme de un criterio duro pero justo. Y ya sabe quien eso hace, pensar y hacer libremente, cuantas dificultades a su paso se abran en él. Con atrevimiento harto inmodesto, quiero comentar su último artículo publicado en estas páginas de «El Anunciador» —a mi juicio escrito un tanto disgustado su autor por la ausencia del programa de fiestas, de la procesión a la Virgen de Sales, con la seguridad, de ser bien interpretada por el Sr. Granell, devotísimo republicano, desprovisto de toda pasión, la discrepancia que surge en mi ánimo.

Lo motivaba justificadamente, su opinión sobre la política religiosa del actual Gobierno y cuanto sucede en Sueca, en materia de exhibición pública del culto católico.

Adopta el ilustre químico una posición frente al problema religioso en España, propia y característica de muchos intelectuales cual el eminente filósofo Ortega y Gasset. Esto es, la política nacional, centrista, del pensador de «España invertebrada». Conste que me refiero única y exclusivamente al problema religioso, llamado así generalmente aunque yo estimo que no es más que un conflicto o incidente clerical en el desarrollo político de la República.

La República no persigue ni el actual Gobierno tampoco al sentimiento religioso de los españoles, limitando a sus naturales recintos los ritos religiosos.

Sería efímero y pueril además de impolítico, tal persecución, porque la fé, la verdadera fé del creyente es inexpugnable al afán persecutorio.

Pertenece al espíritu, a la íntima conciencia de los hombres y ya se sabe que es inútil ejercer el deseo de dominar la divina inspiración hacia inmortales for-

mas de inquietud espiritual, Amor, Humanidad, Belleza, Dios, símbolos inmateriales, etéreos.

Cumpliendo los preceptos constitucionales, el Gobierno sitúa a la Iglesia en el puesto de donde no debió moverse jamás: en el templo, sin injerencias en el poder temporal. No es la política, en ocasiones charco que enloda a los hombres, campo abonado para la Iglesia a la que solo le pertenece el tesoro de las conciencias de sus creyentes. Podría avalar con textos de santos varones de la Iglesia mis asertos. No lo hago por creerlo innecesario. A la Iglesia no la persigue nadie en nombre del Estado republicano. Los buenos católicos, cuantos no buscan en la ostentación fachendosa de sus creencias religiosas el signo reaccionario de su monarquismo y guardan en su pecho la fé que no necesitan exhibir, saben hasta que punto será saludable para la Iglesia su separación absoluta del Estado.

En Sueca pues, admirado Doctor, no figura la procesión en las fiestas, oficialmente porque no lo permite la Constitución que España se dió en pleno uso de su soberanía y como manifestación pública, porque los republicanos no vamos a permitir que se engañe a la Virgen de Sales, dándole «sistelles per llanternes». Un detalle Sr. Granell. En Sueca dá la «casualidad» muy casual, de ser quienes figuran en las procesiones monárquicos a ultranza, enemigos de la República. De tal manera, que esa procesión a la Virgen de Sales resultaría una soberbia parada monárquica, de rencorosos enemigos del régimen republicano.

Constitucionalmente el Crucifijo está fuera de lugar en el testero de las aulas infantiles y demás centros docentes del Estado.

Racionalmente también. El Estado es laico.

No tiene, como definió Castelar, religión ni filosofía propia para imponerla a los ciudadanos que son libres y dueños de su fuero interno. Y si la conciencia de los mayores es invulnerable a la exposición estatal, ¿cómo puede, en nombre del Estado laico; iniciar la escuela, nacional del mismo Estado, a los niños en una religión determinada? Sublime es el sacrificio del Crucificado. Pero el señor Granell expone su pensamiento, ante el símbolo revolucionario de Jesús, con la máxima liberación de su propio espíritu, como consecuencia del proceso interior, operado tras una lucha en la cual ha vencido su yo subconsciente sobre la envoltura densa de prejuicios en torno de su conciencia. Don esclarecido, querido Doctor, poder llegar a la liberación de sí mismo. ¿Cuándo habrá de llegar a la inmensidad multitudinaria del Universo, esa solución, a la que tan poca importancia dá el Sr. Granell, de los problemas íntimos, conscientes del hombre?

Nadie tiene derecho sobre la conciencia del niño. En España, se ha deformado su alma en ciernes por un designio de dominación más que de formación moral, con el propósito de alumbrar fanáticos, no inteligencias despiertas que elevaran su pensamiento al Infinito, sin odios ni sentimientos de crueldad hacia sus hermanos los hombres. En ningún país del mundo reviste caracteres de tal irreligiosidad en el ministerio dependiente de la silla de San Pedro.

El niño no puede ahondar en esos ministerios del dogma católico.

Esas graves cuestiones se deben plantear tal y como lo ha resuelto alejado de influencias exteriores, el ilustre Doctor Granell. En la edad en que el hombre es capaz de elegir sin presiones, la religión que estima adecuada a los estados de su conciencia. Solo así se evitarán impiedades y las impiedades y las religiones albergarán creyentes de buena fé.

JUAN GRANELL

Oficiales y aprendices se necesitan en  
la Sastrería de Juan Bta. Meseguer  
Gonzalez. Calle de Pi y Margall, 14

**Alpargatería**  
**ISABEL PEDRÓS MARTINEZ**  
 Viuda de Julián Matoses  
*Muebles de Mimbres, Médula  
 y Junco. Cestería en general*  
*Artículos de fantasía*  
 Ventas al contado y a plazos  
 Pi y Margall, 46 SUECA

**NUEVAS DEMOSTRACIONES DE  
 FE A LA REPUBLICA**

Es de admirar el entusiasmo con que ha sido recibido el Presidente de la República en las Provincias Vascongadas. De todos es sabido los pocos adeptos que allí contaba el actual régimen. Pero es el caso que con la reciente visita del Jefe del Estado por aquellas tierras, tales creencias han sido desvanecidas de una manera rotunda y categórica. Cuantos pueblos de Vasconia ha visitado el Sr. Alcalá Zamora, todos han rivalizado en entusiasmos y agasajos hacia la noble y excelsa figura de nuestro Presidente.

Al resto de los republicanos españoles, no nos puede caber la menor duda, que Las Provincias Vascongadas (antes feudo de los carlistas) quieren la República, la aman por que saben muy bien que amándola, ella es la única que puede otorgarles sus libertades para que un futuro no muy lejano, puedan ser grandes y cultas.

Así lo han visto nuestros hermanos del Norte. Y así lo han demostrado al Jefe del Estado. Ello constituye un nuevo triunfo para la República Española. Lo celebramos.

\* \* \*

Al mismo tiempo que esto pasaba por el Norte, otro tanto también beneficioso para el régimen, ocurría en el resto de España con motivo de los deportados al puerto de Cádiz para trasladarlos a Villa Cisneros.

Es de ver el cinismo y la poca vergüenza que los deportados demostraban cada vez que llegaban a las estaciones y el tren se detenía por unos instantes. Al momento asomaban sus cabezas a las ventanillas y daban gritos a España. Mucha gente del pueblo, que presenciaba tales actitudes, como ya saben del pie que cojean estas gentes, les contestaban con un viva a la República. Y así todo el trayecto, hasta que han sido embarcados en el «España número 5».

Los deportados, como medida de prudencia se habían de abstener de manifestación alguna: De tener vergüenza hubieran enmudecido para toda una eter-

nidad. Pero para desgracia para ellos, ni la conocen. Por que es lo que yo me he dicho muchas veces. Si al invocar ellos a España lo hubieran hecho con el mayor buen fin, deseándole su gloria y su grandeza, muy bien. Pero esto no reza para ellos,

La España que ellos aclamaban, es la España negra, la absolutista, la esclava, la tirana, la de las mercedes y privilegios con que la raza espúrea de los Borbones solía conceder a sus hipócritas y aduladores.

Y es muy natural, ante tales actitudes, esos pueblos no podían ni debían permanecer mudos y los vivos a esta España de triste memoria, contestaban con vivas a la República, que es la España libre, redimida, la buena y trabajadora que quiere hacer una España grande y culta.

Esas masas han sabido demostrar una vez más su inquebrantable amor por la República, ante el descarado reto de los deportados.

Tanto estas demostraciones, como las de Vasconia, son dos jornadas que demuestran que nuestra República es indestructible y que sigue su marcha triunfal de Justicia y Hermandad saltando cuantos obstáculos se interponen en su camino.

Los enemigos del régimen no deben olvidar estas manifestaciones de fe que acaba de obtener y que les puede servir de grandes y ejemplares lecciones:

PASCUAL BORJA

**Muebles "La Parisiën"**

La casa que mas barato vende

y la mejor surtida

Dormitorio Reclamo

armario dos lunas, cama y mesita, juego 340 pesetas

Comedor Reclamo

Aparador, mesa colisa, 6 sillas tapizadas 300 pesetas

Gran Vía Germanías, 24

Junto al café-restaurant La Democracia

Valencia

**Edicto**

Don Amadeo Carrasco García, Alcalde Presidente Accidental, del Exmo. Ayuntamiento de la Ciudad de Sueca.

Hago Saber: Que la Corporación de mi Presidencia en sesión celebrada en el día de ayer, acordó que durante el actual mes de Octubre se intente el cobro a domicilio del arbitrio del Alcantarillado (primer semestre) con arreglo a las bases autorizadas por la Delegación de hacienda de la Provincia.

Lo que se hace público para general conocimiento. Sueca a 1.º de Octubre de 1932.

El Alcalde, accidental

Amadeo Carrasco

## Robos

En la noche del día 27 de los corrientes, penetraron los cacos en el jardín que posee Bautista Baldovi Llopis en la partida del Material de este término, llevándose varias gallinas, un pavo y un capón.

José León Calzada, ha denunciado que el día 26 del actual, le fueron sustraídas de su domicilio de la calle de San Vicente Mártir, número 7, 311 pesetas que guardaba en un cajón del armario. Seguramente los ladrones aprovecharon un momento en que el denunciante se ausentó de su casa.

**APRENDIZ** para despacho comercial hace falta, de 8 a 10 años de edad, que sepa leer y escribir y conozca las cuatro primeras reglas.

Su trabajo es repartir facturas y dar avisos.

Horas de despacho de 9 a 1 y de 3 a 7 tarde. Inútil presentarse sin buenas referencias a satisfacción. Ganará sueldo.

Más detalles en la dirección de este periódico.

## Vuelco

El día 28 del actual, sobre las siete horas de la tarde, en el kilómetro 233 de la carretera de Murcia-Alicante Valenca, volcó el camión matrícula V, 12387, que lo conducía Miguel Ferrer Escolano, con motivo de haberse roto la dirección.

## LUIS AYUSO

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

CONSULTA DIARIA de 10 a 1

Pi y Margall. 8 pral SUECA

## Bicicletas

Ha terminado felizmente la IV vuelta a Levante, organizada por «El Pueblo», nuestro paisano y nove ciclista Salvador Rubio Peris (á) Pistola, en la que tomó parte como neófito.

A pesar de la pésima preparación con que iba y de la adversidad de su suerte, aun consiguió calificarse con buena puntuación.

Nuestra enhorabuena al notable *routtier* a quien le deseamos verdaderos éxitos.

## SALVADOR PIERA CEBRIÁ

M E D I C O

**Oído-Nariz-Garganta-Boca y Dientes**

Tiene el gusto de comunicarle que ha abierto su clínica en esta localidad

**Avenida de la República (antes Sagasta) 82-1.º**

Aprovecha gustoso esta ocasión para reiterarle su consideración más distinguida y ofrecerle sus servicios.

CONSULTA DE 10 A 1 Y DE 5 A 8

## Detención

Ha sido detenido por la Guardia Civil. Francisco Nuñez Navalón, de 33 años, casado, jornalero y vecino al Albacete, por fabricar polvora clandestinamente.

Le ha sido concedido un mes de permiso a nuestro Alcalde Sr Vidal que uno de estos días saldrá para el balneario de Fortuna, encargándose de la Alcaldía después del correspondiente arqueo nuestro particular amigo y colaborador don Amadeo Carrasco, a quien deseamos muchos aciertos en el desempeño de su cargo.

Al Sr. Vidal le deseamos un feliz viaje.

## A los amantes de la Cultura

El Sindicato de Oficios Varios de Sueca, sintiendo la necesidad de divulgar por todos los medios la Cultura, invita a todos los intelectuales y a los que no siéndolo, se hallan en condiciones de dar conferencias de Filosofía, Ciencia, Sociología, Arte, Historia, Geología, Astronomía, Política, Geografía, Medicina, Religión, Pedagogía, Literatura, Prehistoria o Humanismo a tribuna libre.

Intelectuales, acudid a este Sindicato que seréis gratamente recibidos. Así pues todo aquel que sea amante de la verdad y quiera prestar un señalado servicio a esta organización puede presentarse a la junta de este Sindicato.

LA JUNTA

## RESIDENCIA DE ESTUDIANTES

— Autorizada Oficialmente —

### ALCOY

Director **RAMIRO PEDRÓS Y FONT**  
(Profesor del Instituto)

Pidan folletos gratis

Plazas limitadas

Los alumnos residentes asisten diariamente a las clases del Instituto Nacional de 2.<sup>a</sup> Enseñanza y a las de la Escuela Superior del Trabajo.

## Taurinas

ELISEO CAPILLA

Por la simpatía que sentimos hacia este joven diestro, es por lo que nos congratulamos al conocer los grandes elogios que toda la prensa española viene haciendo de nuestro valiente paisano, máxima cuando recordamos los sufrimientos de este muchacho por la horrible cornada que recibió a primeros de la pasada temporada en la plaza vallisoletana que le apartó por una larga temporada de los ruedos, llevando el desconsuelo a sus familiares, siendo motivo suficiente para marcharse las gans de continuar toreando.

Pasó el tiempo y Eliseo al transcurso de éste y los grandes esfuerzos realizados por la ciencia pudo curar al fin.

Cuando volvió a pisar los ruedos, muy lejos de hacerlo con temor y con excesivas precauciones, con otros tantos. fué con mas decisión y coraje, y así ha sido la única forma de recobrar su puesto perdido.

En el pasado número dábamos cuenta de los dos últimos triunfos conseguidos por Eliseo en las dos novilladas de feria de Sepulveda, y ahora nos complacemos en informar que, a aquellos dos éxitos que enumeramos se han ido sumando otros tantos, como son los de Villarta, Torrelaguna (dos días seguidos) y ultimamente el apoteósico de BUSTARVIEJO, donde cuajó sus faenas con soberbias estocadas que han sido premiadas con delirantes ovaciones, música, orejas, rabos y salida triunfal por la puerta grande. Así es como recorre los ruedos de España este torero: con el éxito tras del éxito. Es de aplaudir pues, el arrojo de esta espada que, olvidándose de las amarguras sufridas por su añorada profesión y con su esfuerzo personal está consiguiendo abrirse un camino llano y firme a pasos gigantesco en su difícil y arriesgada tarea, fomentando a la vez el nombre que dentro de muy poco tiempo será preciso, para que interesen las corridas a los aficionados, figurar en todas las combinaciones de las ferias de «categoría».

Por conducto particular, pero que nos merece entera confianza, sabemos que, entre los diferentes contratos que tiene para estos días, hay uno que es digno de mencionar. El día 2 del próximo Octubre debutará ELISEO CAPILLA en la plaza de Madrid,

con ganado de Graciliano Perez Tabernero, y alterando con dos «ases» de la novillería.

Para terminar; desde estas columnas enviamos al diestro y a su inteligente administrador, el conocido aficionado, D. Pedro Gimenez, nuestra mas cordial enhorabuena y hacemos votos para que no se interrumpa su triunfal carrera.

A. C.

## EL RAPIDO CAFE-CERVECERIA

Pruebe los ricos aperitivos de la casa ALBO navajas, almejas, anchoas, mejillones y los estupendos calamares con tomate sin olvidar los preparados con salsa mayonesa.

## Remitido

Sr. Director de «El Anunciador Comercial».

Muy Sr. nuestro: De su cordial amabilidad, esperamos la inserción del adjunto remitido.

Gracias anticipadas quedamos de Vd. attos. s. s.  
Por la Juventud de U. R. A.

El Comité

### AL SEÑOR ROIG:

Dos contestaciones ha tenido el manifiesto por nosotros lanzado a la opinión pública. La de la Agrupación Socialista y la vuestra; aquella no tenemos por que contestarla pues para nada la hemos aludido; pero vuestra rectificación trataremos de aclararla con las siguientes manifestaciones.

1.<sup>a</sup> Existen unos recibos talonarios que copiados literalmente dicen:

«Centro Obrero Socialista»

Número 365.

Recibí del Socio D. José Serra, la cantidad de setenta y cinco céntimos correspondientes al mes de Julio de 1931

El Recaudador,

Miguel Fos. = Rubricado

Este Sr. Serra, es el actual relojero y como nosotros afirmamos que pertenecía al Centro Obrero Socialista, demostrado queda que el Sr. Roig, ha hecho poco honor a la verdad en esta ocasión.

2.<sup>a</sup> Que como el actual archivero municipal está empleado a propuesta del Sr. Guardiola (Concejal Socialista), no es imposible por el precedente sentado por dicho señor que Vd. se comprometiera a presentar al actual relojero municipal; y en cuanto a la falsedad estriba en el valor que Vd. ve a sus compromisos verbales, como el presente adquirido por mediación de su amigo M. Fos.

3.<sup>a</sup> Que rectificamos gustosos lo de la asistencia vuestra a dicha sesión con media hora de retraso, y

4.<sup>o</sup> Que parece que estamos bastante informados, haciendo constar que de haberse presentado dicho asunto en la sesión anterior a la que lo fué, creemos no se hubiera suscitado la presente cuestión, Sueca y Septiembre de 1932

El Comité

IMP. MODERNA, MIGUEL MARZAL, 16—SUECA

TELÉFONO 49 A

# COLEGIO POLITÉCNICO

(ANTIGUO INSTITUTO)

FUNDADO EL AÑO 1890

Incorporado al Instituto Nacional de segunda enseñanza de Valencia

Director: **DON RICARDO LAPESA**

## Plan de enseñanza

Abarca los estudios siguientes:

- 1.º *ENSEÑANZA PRIMARIA COMPLETA* dividida en cuatro grados: preparatorio, elemental, medio y superior. Hay también una sección de párvulos.
- 2.º *ENSEÑANZA MEDIA* de preparación para el ingreso en los Centros oficiales.
- 3.º *SEGUNDA ENSEÑANZA* colegiada y libre, comprensible de todas las asignaturas que se exigen para obtener el grado de Bachiller.
- 4.º *MAGISTERIO* para ambos sexos.
- 5.º *PERITO MERCANTIL*. Se adapta esta enseñanza a los programas de la Escuela Profesional de Comercio de Valencia en cuyo Centro oficial sufrirán los alumnos el exámen de fin de curso.
- 6.º *CARRERA DE COMERCIO*, que comprende: Aritmética, Contabilidad, Correspondencia, Caligrafía, Taquigrafía, Mecnografía, Castellano, Francés e Inglés. Esta enseñanza se dá para aquellos alumnos que solamente aspiren a ingresar en la dependencia mercantil.
- 7.º *ENSEÑANZA DE ADORNO* que comprende: Caligrafía, Taquigrafía, Mecanografía; Dibujo lineal, de figura y de paisaje; Solfeo y piano; etc.

## PRIMERA ENSEÑANZA PARA NIÑOS Y NIÑAS

Las clases comenzarán el 15 de Septiembre para los alumnos de 1.ª enseñanza y el 1.º de Octubre para los de 2.ª

Durante los días laborables del mes de Septiembre, de 9 a 1 mañana y de 7 a 8 tarde, estará abierta la matrícula en la Secretaría del Colegio donde se facilitarán toda clase de informes referentes a la enseñanza.

==== Pidanse Reglamentos ====

D. JAIME EL CONQUISTADOR, 15 (ENCIMA DEL SINDICATO)-SUECA



## ¡Cosecheros de Naranjas!

Para obtener una espléndida cosecha hay que abonar con materias orgánicas

En el almacén de

**- ENRIQUE BENET -**

encontrarán Palomina, Pezuña triturada, Superfosfato de hueso, A PRECIOS DE FABRICA y el acreditado Super orgánico especial para naranjos

==== Depósito de "Volek". Ventas por litros ====

ALMACEN Y  
DESPACHO:

Santa Isabel, 28

SUECA

0

890

A

ECA

S!

ICA

A

t  
a  
s  
n  
d  
a  
d  
d  
to  
to  
cu  
ria  
la  
se  
pa  
F.  
gr  
rea  
ve  
inn  
sin  
sab  
la  
gin  
sab  
coti  
don  
la g  
mín  
escri  
Si n  
de i  
mun  
C  
van  
medi  
te pa  
zona  
habi  
del h